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Пресс-секретарь Кремля Дмитрий Песков: - 
В зале видел «нью-Йорк таймс». Дайте микрофон.

 ● нет, давайте мы сначала дадим «синьхуа», 
а потом «нью-Йорк таймс»...

***
Песков: - и давайте «нью-Йорк таймс», уж коль 

мы обещали.
- Мой коллега, корреспондент Эван Гершко-

вич, в тюрьме уже 37 недель, и продлили его за-
держание сегодня вновь - без суда и следствия. 
Пол Уилан еще - гражданин США - уже пять лет 
в тюрьме. Почему бы не вернуть их домой?

 ● Вы сказали, что ваш коллега находится в тюрь-
ме без суда и следствия, и в то же время упомя-
нули, что ему продлили содержание под стражей. 
но если ему продлили содержание под стражей, 
то это сделано по решению суда. так что сказать, 
что это без суда и следствия, - некорректно.

Что касается возможной выдачи этих граждан на 
родину. Вы говорите: «почему бы им не вернуться 
на родину?» почему бы им не совершать правона-
рушения на территории рФ? но это все риторика. 
но мы не то что отказались их возвращать - мы не 
отказываемся, мы хотим договориться, и эти до-
говоренности должны быть взаимоприемлемыми 
и устраивать обе стороны.

***
- Таким жителям Магаданской области, как я, 

у которых нет ни детей, ни инвалидности, у кого 
уже возраст прошел к льготам, - все, мне уже 22, 
я не могу летать как молодой-перспективный...

 ● заводите детей.
- Я согласен с вами. Я работаю над этим.
 ● Вот путь решения проблемы и доступа к пло-

ским тарифам!

- Яйцо, десяток, - от 180 рублей 
до 220. Когда были такие цены?

 ● совсем недавно разговаривал 
с министром сельского хозяйства. 
спрашивал, как у него с яйцами. они 
говорят, что у них все в порядке. на 
что я ему отметил, честно говорю, это 
прямая речь, я говорю: «а у граждан 
наших есть проблемы, рост на яйцо 
курицы - 40 процентов, а в некоторых 
местах и больше, и на мясо куриное».

идет небольшое, но все-таки повы-
шение доходов, уровня заработной 
платы. Это был относительно деше-
вый белок и популярный у граждан. 
я сам с удовольствием яичницу ем 
и в свое время вообще мог десять 
сразу с утра навернуть. но что прои-
зошло? спрос увеличился, а объемы 
производства - нет. Вовремя не от-
крыли импорт в должном объеме. 
сейчас из турции предлагают до-
полнительные поставки, из беларуси. 
ситуация будет улучшаться.

 ■ Президент пообщался со 
своим нейросетевым двой-
ником.

- Владимир Владимиро-
вич, здравствуйте! Я студент 
и учусь в Санкт-Петербургском 
государственном универси-
тете. - Мужчина не предста-
вился. В зале засмеялись - на 
экране появился... Владимир 
Путин. - Хочу спросить: правда 
ли, что у вас много двойни-
ков? И еще: как вы относитесь 
к тем опасностям, которые не-
сут в нашу жизнь искусствен-
ный интеллект и нейросети? 
Спасибо.

 ● я смотрю, вы можете быть на 
меня похожи и говорите моим 
голосом, но я подумал и решил, 
что похожим на себя и говорить 
моим голосом должен только 
один человек. и этим человеком 
буду я. Вот так один из наших 
деятелей шутил когда-то.

 ● Что касается искусственного 
интеллекта… Да, вот это мой 
первый двойник, кстати сказать.

разговор об искусственном 
интеллекте продолжила вось-
милетняя арина:

- На уроке нам рассказали, 
что в будущем человека мо-
жет заменить робот. Вдруг он 
может заменить меня, маму, 

папу, бабушек и дедушек? 
Стоит ли бояться роботов?

 ● могу тебе сказать одно со-
вершенно точно, это абсолютно 
ты можешь запомнить: бабушку 
никто не заменит, это заменить 
невозможно.

предотвратить развитие ис-
кусственного, в том числе сверх-
интеллекта, который начинает 
чувствовать, который различает 
запахи, у него появляются ког-
нитивные возможности, который 
сам себя развивает,  - просто 
предотвратить это невозмож-
но. а значит, нужно возглавить. 
но чем это закончится, никто 
не знает.

- Что сказали бы Владимиру 
Путину образца 2000 года?

 ● я бы сказал: верной доро-
гой идете, товарищи. от чего 
бы предостерег? от наивности 
и избыточной доверчивости в от-
ношении наших так называемых 
партнеров.

по поводу советов, напутствий: 
надо верить в великий русский, 
российский народ. В этой ве-
ре - залог успеха в возрожде-
нии, в становлении и развитии 
россии.

после прямой линии президент 
пояснил свою мысль:

 ● у меня было наивное пред-
ставление о том, что весь мир - 
и  прежде всего так называемый 
«цивилизованный» - понимает, 
что произошло с россией, что она 
совсем стала другой страной, что 

идеологического противостояния 
уже нет, а значит, нет основы для 
конфронтации. если что-то про-
исходит негативного в политике 
западных стран в отношении рос-
сии - в частности, очевидна была 
поддержка сепаратизма и терро-
ризма на территории россии, - я 
как директор Фсб это видел, но 
по наивности своей полагал, что 
это просто инерция мышления 
и действия. Это было наивное 
представление о реалиях.

а реалии таковы, позднее 
я в этом абсолютно на сто про-
центов убедился, что после рас-
пада советского союза считали, 
что нужно немножко потерпеть - 
«сейчас доразвалим и россию».

такая все-таки большая, по ев-
ропейским меркам, страна с са-
мой большой территорией в мире 

и достаточно большим, по сравне-
нию с другими странами европы, 
населением, в общем не нужна. 
лучше ее, как предлагал извест-
ный политический деятель сШа 
бжезинский, разделить на пять 
частей. и вот эти части отдельно 
подчинить себе и использовать 
ресурсы. но исходя из того, что 
все по отдельности не будет иметь 
самостоятельного веса, голоса, - 
не будет и иметь возможности от-
стаивать свои национальные ин-
тересы так, как это делает единое 
российское государство.

только позднее ко мне пришло 
это осознание. и первоначаль-
ный подход, он был достаточно 
наивным.

- Как переживаете стрессы, когда весь «гнилой 
мир» против вас?

 ● стрессы и так далее, или что помогает переживать то, 
что нас атакуют, - чувство долга, я без всякого пафоса 
могу сказать. я за многие годы приучил себя, что нужно 
стремиться к тому, чтобы выбирать самое главное и де-
лать все для достижения поставленных целей, не обра-
щая внимания на всякую шелуху. конечно, нужно, чтобы 
это поле зрения было тем не менее широким, надо все 
понимать, анализировать. но нужно твердо идти к своей 
цели, если ты уверен в том, что ты делаешь. а я уверен.

- Когда играли в шахматы?
 ● у одного молодого человека спросил недавно: «сы-

граем в шахматы?» он говорит: «Давай». я спрашиваю: 
«как думаешь, я выиграю?» он на меня посмотрел снизу 
вверх и говорит: «Вряд ли». Это говорит о чем? о том, 
что нужно постоянно работать над собой. я постараюсь 
это делать.

- Что стоит сделать в НГ?
 ● В новый год, мне кажется, нужно уделить больше вни-

мания близким, семье, позаниматься вместе, найти общее 
дело: выставки, театры, спорт обязательно, активный 
образ жизни вести. Желательно провести его вместе со 
своими близкими людьми, с семьей.

- Кем мечтали быть в детстве?
 ● я говорил об этом. каждый человек в разные периоды 

своей жизни по-разному относится к ценностям, которые 
его окружают. я хотел быть и летчиком. основное, уже 
когда в старших классах был, я хотел быть разведчиком, 
и я, как вы знаете, стал.

- Какой бы совет дали молодежи?
 ● у нас же есть народные мудрости, их очень много. 

одна из них - «береги честь смолоду». Это в самом ши-
роком смысле этого слова. надо сегодня думать о том, 
что будет завтра.

но вот еще что я к этому присовокупил бы. надо ставить 
перед собой всегда амбициозные цели и задачи. ставить 
перед собой такие задачи и такие цели, которые кажутся, 
может быть, недостижимыми. но если человек ставит 
перед собой такие цели, он всегда будет бороться, к ним 
идти и точно будет добиваться успехов.

- Что читаете?
 ● сейчас еще перечитаю уголовный кодекс, потому что 

некоторые считают, что наказания у нас слишком суро-
вые за определенные незначительные, как ваши коллеги 
думают, правонарушения.

у меня мало времени на чтение. на тумбочке в спаль-
не лежит томик лермонтова. я люблю. он гениальный 
молодой человек был. мне очень интересно, как такие 
гениальные люди того времени мыслили, какие были цен-
ности, как это соотносится с сегодняшним днем. я с удо-
вольствием читаю.

- Что больше любите - селедку под шубой или оли-
вье?

 ● смотря что закусывать.
- Самый запоминающийся подарок от Деда Мороза?
 ● я думаю, что очень многие согласятся: самый большой 

подарок - это дети и дети наших детей. Это подарок от 
Всевышнего.

насчет подарков. больше всего нас радуют даже не те 
подарки, которые дарят нам, а те подарки, которые дарим 
мы. потому что мы смотрим на себя в зеркало: ай, какой 
я молодец! уверен, особенно для мужской части аудито-
рии страны, это точно совершенно, больше удовольствия 
приносит сам процесс дарения кому-то, чем получение 
от кого-то. Хотя и то и другое приятно.

«гоВоритЬ моим голосом ДолЖен толЬко оДин ЧелоВек»
КТО ЕСТЬ КТО?

И СМЕХ И ГРЕХу министра с яЙЦами 
Все В поряДке

берегите ЧестЬ смолоДу

«наДо ВеритЬ В ВеликиЙ русскиЙ, 
россиЙскиЙ нароД!»

заВоДите ДетеЙ - и лЬготы пояВятся

ВОПРОСЫ НА ЗАСЫПКУ

ПОДВОДЯ ИТОГИ
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Другие ответы  

главы рФ -  
на нашем сайте

Президент и студент, 
настоящий и дипфейковый -  
какой из двух?


